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Зачем правительство продвиГает 
идею цифровоГо рубля?
К 30-летию Кпрф: что для меня 
Значит быть Коммунистом 4

3

в отправке гуманитарного груза 
приняли активное участие заместитель 
председателя цК Кпрф, академик ран 
в.и. Кашин, первый заместитель пред-
седателя цК Кпрф ю.в. афонин, депу-
таты Госдумы: а.а. ющенко, первый се-
кретарь мК Кпрф н.и. васильев, К.К. 
тайсаев. второй секретарь ульяновско-
го обкома Кпрф, сенатор рф от улья-
новской области а.м. Гибатдинов. а 
также депутаты мособлдумы во главе 
с заместителем председателя мособ-
лдумы, руководителем фракции Кпрф, 
секретарем мК Кпрф а.а. наумовым; 
о.в. емельянов, т.е. никитас. большой 
вклад внесли в формирование гумани-
тарного конвоя коммунисты подмоско-
вья, секретари мК Кпрф в.н. стасюк, 
с.а. стрельцов, сотрудники мК Кпрф  
а.н. васильев, К.а. баранов, К.ю. име-
ев, руководитель пресс-службы мК 
Кпрф  е.а. наумова, помощник руко-
водителя фракции мК Кпрф в мособ-
лдуме а.а. наумова  а.а. федоренко, ру-
ководитель аппарата фракции Кпрф в 
мособлдуме  К.ю. елисеев. подключи-
лись активно и коммунисты москвы, 
Калуги, Костромы, рязани, тулы, дирек-
тор ооо «совхоза им. ленина» п.н. Гру-
динин, моро оод вЖс «надежда рос-
сии» и другие товарищи.

Городские организации мК Кпрф 
внесли огромный вклад в этот конвой: 
Королевский ГК Кпрф, воскресен-
ский ГК Кпрф, серпуховский ГК Кпрф, 
Каширский ГК Кпрф, подольский ГК 
Кпрф, серебряно-прудский ГК Кпрф, 
дмитровский ГК Кпрф, балашихин-
ский ГК Кпрф, люберецкий ГК Кпрф, 
Красногорский ГК Кпрф, ногинский 
ГК Кпрф, пушкинский ГК Кпрф, реу-
товский ГК Кпрф, солнечногорский ГК 
Кпрф, Химкинский ГК Кпрф, протвин-
ский ГК Кпрф, Коломенский ГК Кпрф 
(озерская первичная организация 
№2), мытищинский ГК Кпрф, москов-
ское областное отделение «дети войны» 
и московское областное отделение «со-
юза советских офицеров», московское 
областное отделение «вЖс - надежда 

россии». активное участие в форми-
ровании груза приняли: депутаты Госу-
дарственной думы  м.ю. авдеев, в.н. 
блоцкий, р.м. лябихов, а также совхоз 
им. ленина, телеканал «Красная ли-
ния», депутат воскресенского Горсове-
та в.н. Кондрашов, депутаты дмитров-
ского Горсовета  ю.в. бузин, в.и. иса-
ев, а.а. Корнев, и.н. соловьев, д.о. 

стародубов, депутаты домодедовского 
Горсовета  о.н. сударев, а.в. Халимова, 
депутат Зарайского Горсовета К.а. ро-
щупкин, депутаты Каширского Горсове-
та  ю.в. белов, а.а. Гаврилов, ю.с. вол-
конитин, депутаты Королевского Горсо-
вета  м.ф. Гацко, с.а. петрова, депутаты 
Красногорского Горсовета е.а. добро-
вольский, а.а. Кулеша, депутат лобнен-
ского Горсовета д.д. рендаков, депутат 
лотошинского Горсовета с.а. Хабипова, 
депутат наро-фоминского Горсовета 
в.в. макаренков, депутаты подольско-
го Горсовета  н.н. андреев, с.б. дени-
сов, в.а. Красавин, р.а. сайфутдинов, 
Г.е. соловьев, м.а. чириков, депутат ре-
утовского Горсовета в.м. чераев, депу-
тат Химкинского Горсовета р.а. абра-
мов, депутат черноголовского Горсове-
та в.а. Ковалева, депутаты чеховского 
Горсовета д.м. Кесельман, депутаты 

Электрогорского Горсовета  ю.с. Горбу-
нов, с.с. марданлы, помощник депута-
та Госдумы николая васильева наталья 
андрианова, секретарь первичной ор-
ганизации ленинского ГК Кпрф сергей 
белоус. большую благодарность выра-
жаем предпринимателям, которые уча-
ствуют в формировании гуманитарных 
конвоев на донбасс.

открыл митинг заместитель Пред-
седателя ЦК КПРФ, академик РАН 
Владимир Кашин:

- я хочу передать вам всем, уважае-
мые товарищи, привет от председателя 
цК Кпрф Г.а. Зюганова. он сегодня на 
специальном задании и не может при-
сутствовать здесь, с нами. все предыду-
щие конвои Геннадий андреевич всег-
да находится здесь, на отправке. 

позавчера, в субботу, на всерос-
сийском совещании партийного ак-
тива Кпрф, на котором присутствова-
ло более 10 тыс. человек, он говорил, 
что фашизм ненавидит коммунистов, 
фашизм ненавидит и русского челове-
ка, весь многонациональный народ на-
шей россии и советского союза. по-
чему фашизм ненавидит нас!? потому 
что мы несем совершенно другую иде-
ологию, мы заповеди Христа берем за 

основу своей добродетели, своей жиз-
ни. а у них господствуют заповеди са-
таны. они насилуют, убивают, не щадят 
стариков и детей. а наша идеология не 
терпит фашизма. в россии каждая се-
мья во время великой отечественной 
войны понесла утраты родных и близ-
ких. поэтому мы ненавидим фашизм. 
мы этого никогда не забудем! Геннадий 
андреевич Зюганов всегда рассказы-
вает о своем отце, а у меня три родных 
дяди погибли на фронте, старший брат 
пришел покалеченным с большим ра-
нением. Как вы считаете, мы должны 
относиться к этому фашистскому сбро-
ду, которых собрали американцы. с че-
го они начали на украине? с того, что 
запретили Коммунистическую партию 
украины. они избивали комсомольцев, 
как когда-то гестаповцы. они не щадят 
наших пленных, они их расстреливают. 
Это бандеровщина, которая отличается 
особым зверством, как и тогда, в годы 
великой отечественной войны. поэто-
му мы защищаем наш народ, его иден-
тичность. я убежден, что большинство 
людей сегодня с нами. 

поэтому за нашу победу! За нашу 
могучую родину! За мир на планете! 
ура, товарищи! 

наш сегодняшний 107-й гуманитар-
ный конвой на донбасс представлен 
семью большегрузами. он пойдет во 
все области, где проведены референду-
мы и где эти области стали частью рос-
сийской федерации. Хочу отметить, что 
это регулярные конвои, которые посы-
лает Кпрф, фракции по всей депутат-
ской вертикали, главный стержень кото-
рой - депутаты Госдумы: сергей Казан-
ков (большая партия тушенки), борис 
иванюженков, михаил авдеев, влади-
мир блоцкий, роман рябихов. сейчас я 
назвал тех депутатов, которые регуляр-
но принимают участие в снаряжении 
гуманитарных конвоев на донбасс. но 
есть еще и большая группа де-
путатов, которые оказывают 
большую помощь в организа-
ции наших конвоев. 

“Все мы хотим, чтобы мир наступил, как можно 
быстрее. Но нам нужен мир не навязанный, 

а тот, который мы хотим. Чтобы поставленные 
задачи СВО по денацификации и демилитариза-

ции Украины были выполнены полностью. 
Чтобы Русский Мир был защищен не на словах, 

а на деле. Чтобы на нашей Победе 
не возродилось очередная плеяда олигархов. 

Им чужды интересы простого народа. 
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лишь меры, предложенные коммуни-
стами, позволят вывести россию из того 
кризиса, в который ее втащили так называ-
емые реформаторы:

президент путин, - отметил Г.а. Зюганов, 
- четыре раза за двадцать лет менял стра-
тегию. да, надо было собирать страну вое-
дино. и это была правильная политика. да, 
надо было бороться с терроризмом, ког-
да был подожжен почти весь Кавказ. и мы 
тогда поддержали президента. но мы трид-
цать с лишним раз вносили в думу пред-
ложения по мирному решению чеченской 
проблемы.

да, президент поставил задачу сбереже-
ния народа. но она до сих пор не решена, а 
страна по-прежнему вымирает.

да, путин поставил задачу войти в пя-
терку самых развитых государств. но для 
этого надо иметь темпы роста выше миро-
вых, которые составляют около 3%. а мы 
уже десять лет крутимся вокруг 1%.

да, надо остановить вымирание и обни-
щание народа. но для этого надо огромные 
ресурсы направить на нужды всей страны.

перед путиным сейчас стоит зада-
ча принять ответственные решения. я не 
знаю до конца, о чем он говорил на встрече 
с председателем Кнр си цзиньпином, кото-
рая продолжалась четыре с поло-
виной часа. но во время перего-
воров я встречался и с путиным, и 
с си цзиньпином. 

АльтернАтивА - 
левый поворот

25 марта в режиме видеоконференции состоялось Всерос-
сийское совещание партийного актива КПРФ. Его провел 

Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов. Обращаясь к участникам 
форума со вступительным словом, Геннадий Андреевич под-

черкнул, что только КПРФ предложила альтернативу тому курсу, 
который сегодня проводится в стране. Также необходимо 

формирование правительства народного доверия.

27 мАртА с погрузочной площАдки подмосковного совхозА им. ленинА, 
состоялАсь отпрАвкА 107-го гумАнитАрного конвоя от кпрФ нА донбАсс. 

в большом количестве отпрАвили продукты питАния, медикАменты, детские вещи, 
рыбные и мясные консервы, овощи, питьевую воду. сАмым глАвным грузом 
стАло обмундировАние для нАших военных, медикАменты для госпитАлей.

За русский мир 
до победного конца!
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блАгоустройство 
с Антисоветским 

уклоном

ЗА НОВЫЙ трудовой кодекс! 

в подмосковном хотьково 20 мАртА прошел семинАр, посвя-
щенный рАзрАботке проектА блАгоустройствА центрАльной 

площАди. проект предполАгАется отпрАвить нА всероссийский 
конкурс создАния комФортной городской среды 

мАлых городов россии. однАко, к блАгому и необходимому 
для всех хотьковчАн нАчинАнию, ряд деятелей решили 

придАть вполне себе «бАндеровский» хАрАктер
Основным элементом центральной площади 

города Хотьково является бюст В.И. Ленина, уста-
новленный в 1980-е годы в рамках благоустрой-
ства площади. По мнению некоторых участни-
ков обсуждения, необходимо перенести памятник 
«подальше» от центральной площади. А лучше 
вовсе демонтировать. Сразу стоит заметить, что 
такая инициатива вызвала негативные отзывы 
среди многих из тех, кто пришел на обсуждение 
проекта в культурный центр Елизаветы Мамонто-
вой. Данные «предложения» очевидно раскалы-
вают общество по примеру того, как совершенно 
сознательно раскалывали общество национали-
сты на Украине, активно продвигая идеи «деком-
мунизации» и войной с памятниками. Коммунисты 
и многие жители города Хотьково счита-
ют, что благоустройство и созда-
ние комфортной городской сре-
ды для хотьковчан ни в коем 
случае не противоречит на-
личию памятника вож-
дю мирового пролета-
риата на центральной 
площади.

Все же боль-
шинство предложе-
ний по благоустрой-
ству на встрече зву-
чали вполне себе в 
конструктивном клю-
че. Было предложено 
провести реконструк-
цию сети переходных до-
рожек, организовать озе-
ленение площади, обрезать 
и подравнять существующие 
зеленые насаждения. Также были 
подняты важные вопросы относитель-
но организации пешеходного и автомобильного 
движения по улице Ленина и Михеенко для повы-
шения безопасности пешеходов. 

В двухтысячные годы площадь серьезно по-
теснили ряды разномастных «палаток» и торго-
вых точек. На встрече звучали предложения о 
приведении всех объектов торговли к единому 
внешнему виду для создание гармоничной обще-
ственной среды. 

Считаем, что обновление памятника В.И. Ле-
нину также должно входить в проект благоустрой-
ства площади. Сохранение исторической памяти 
и преемственности поколений как нельзя важно 
сейчас, в непростой момент для всей страны. Па-
мятник Владимиру Ильичу - не только памятный 
элемент о прошлом страны. Это и напоминание 
о перспективном будущем пути развития страны. 
Капиталистический мир порождает все более и 
более неразрешимые противоречия, которые на-
ходят свое выражение в войнах, кризисах, без-
работице, голоде и прочих социальных бедах. И 
памятник Ленину - это символ того, что иной мир 
возможен. Мир свободного труда, равенства и 
братства трудового народа.

Неподалеку от центральной площади, на ули-
це Ленина, расположен бюст Ф.Э. Дзержинско-
го. К сожалению, в данное время бюст находит-
ся в плачевном состоянии. Частично поросший 

лишайником, закрытый сильно разросшимися 
елями. В рамках благоустройства центральной 
площади, считаем необходимым провести благо-
устройство и этого памятника. Необходимо про-
вести опиловку елей, обновить плитку, провести 
плиточную дорожку к памятнику. Также необходи-
мо рядом с памятником установить информаци-
онный щит, с описанием жизни и трудов Феликса 
Эдмундовича, как пример человека посвятившего 
всю жизнь и отдавшего все силы на благо своей 
родины, на благо народов СССР.

На защиту памятника В.И. Ленина сразу мо-
билизовалось все отделение Коммунистической 
партии Сергиево-Посадского городского округа и 
в первую очередь Хотьковское первичное отделе-

ние. В воскресенье, 26 марта, несмотря 
на дождливую погоду члены КПРФ 

вышли на центральную пло-
щадь города Хотьково, что-

бы опросить жителей и го-
стей города по вопросу 
возможного демонтажа 
или переноса памят-
ника Ленину. Ответы 
были весьма одно-
значные: памятник 
Владимиру Ильичу 
должен остаться на 
своем месте и так-
же участвовать в про-
грамме благоустрой-

ства. Члены КПРФ про-
вели сбор подписей в 

защиту памятника. В ско-
ром времени все подписи 

жителей Хотьково будут на-
правлены вместе с обращением 

о необходимости сохранить памят-
ник В.И. Ленину в инициативную группу, ответ-

ственную за подготовку проекта благоустройства 
на конкурс, а также в Совет депутатов Сергиево-
Посадского городского округа и в адрес главы Ми-
хаила Юрьевича Токарева.

В заключении хотелось бы сказать пару слов 
о парадоксальных явлениях сегодняшнего дня. 
Как мы все знаем, в рамках специальной военной 
операции наши ребята ведут отчаянную борьбу 
с фашистами на Украине. Мы много раз видели, 
что ненависть к памятникам деятелей Советской 
эпохи и в особенности к памятникам В.И. Ленину 
- визитная карточка фашистов. На освобожден-
ных территориях же наоборот - восстанавливают-
ся памятники. Один из примеров - недавно вос-
становленный памятник К.Е. Ворошилову под Лу-
ганском. Воюют против фашистов также и ребята 
из Хотьково. Некоторые в качестве добровольцев, 
некоторые - призванные в рамках частичной мо-
билизации. Интересно, как бы они отнеслись к та-
кой «инициативе», что в их родном городе звучат 
предложение вполне себе в духе украинских на-
ционалистов? Вероятно такие предложения - ре-
зультат политической близорукости. Гораздо ху-
же, если такие предложения - результат конкрет-
ной политической линии. Гораздо хуже.

Максим БАЛАШОВ п

первый зАместитель председАтеля цк кпрФ юрий АФонин дАл комментАрий Агентству риА «новости», 
рАзъяснив мотивы, по которым коммунисты посчитАли нужным рАзрАботАть новый трудовой кодекс рФ.

- рабочий день по 12-14 часов и работа в вы-
ходные, зачастую - без оплаты за сверхурочную ра-
боту. нищенские зарплаты, которые начисляются 
по непрозрачным для работников правилам. ужа-
сающие условия труда. Запреты лишний раз схо-
дить в туалет или присесть передохнуть. бесправие 
перед начальством. постоянная угроза быть уво-
ленным и остаться без средств к существованию. 
профсоюз, который занимается только сбором де-
нег на подарки. если же появляется реальный бо-
евой профсоюз, то его активисты сразу сталкива-
ются с жесточайшим давлением администрации. К 
огромному сожалению, все это - реалии жизни де-
сятков миллионов российских трудящихся.

причем ситуация усугубляется: в нынешней 
сложной экономической обстановке бизнес все 
чаще старается переложить всю тяжесть кризис-
ных явлений на плечи людей труда.

важнейшая причина этих бед - нынешнее тру-
довое законодательство. действующий трудовой 
кодекс был разработан в ельцинские времена, 

принят в начале 2000-х годов и 20 лет подвергался 
переделкам, которые, в основном, лишь ухудшали 
положение трудящихся. мы убеждены, что пытать-
ся «лечить» этот кодекс поправками практически 
бесполезно, поэтому мы приступили к разработке 
нового трудового кодекса.

в рабочей группе по подготовке законопроекта 
- видные ученые-правоведы и практикующие юри-
сты, представители профсоюзов и трудовых коллек-
тивов, депутаты всех уровней. будет широко ис-
пользован опыт народных предприятий, ведь они 
показали себя образцовыми с точки зрения защи-
щенности прав работников и величины социально-
го пакета.

новый трудовой кодекс всесторонне защитит 
права человека труда. объем гарантий будет срав-
ним с тем, что трудящиеся имели в ссср.

будет решен вопрос о первом рабочем месте: 
молодым специалистам оно будет гарантировано.

Кодекс обеспечит профсоюзам максимум 
правовых возможностей, чтобы эффективно 

отстаивать интересы трудящихся. перечень вопро-
сов, которыми может заниматься профсоюз, будет 
существенно увеличен, а профсоюзные активисты 
получат мощную правовую защиту.

Широкие права будут закреплены за трудовым 
коллективом. принятые им решения по ряду во-
просов станут обязательными для исполнения ад-
министрацией предприятия.

будет расширен сам предмет регулирования 
трудового кодекса. например, в число сторон тру-
довых отношений будут включены собственники 
предприятий. в реальности именно они принима-
ют ключевые решения, но юридически они сейчас 
«спрятаны» за руководителем юрлица: он отвечает 
за все, собственники - ни за что. в связи с этим 
будет необходимо внести изменения и в Граждан-
ский кодекс.

разрабатываемый законопроект повлияет на 
жизнь практически каждого человека. ведь 93% 
занятых в российской экономике - это наемные 
работники. п
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своих не бросаем

Окончание. Начало на с. 1 

Лидер кнр и кПк поблагода-
рил нас за четкое выполнение всех 
обязательств, закрепленных в ме-
морандуме о сотрудничестве меж-
ду нашими партиями. он поблагода-
рил общество российско-китайской 
дружбы, которое возглавляет Иван 
Иванович мельников. Это общество 
вносит огромный вклад в пропаган-
ду китайского чуда и китайских дости-
жений. И, пользуясь случаем, я еще 
раз хочу поздравить китайских дру-
зей и лично товарища си Цзиньпина 
с переизбранием на высокий руко-
водящий пост, а также с принятием 
новой программы развития кнр на 
ближайшие годы.

российская власть сегодня долж-
на использовать в своей работе два 
уникальных опыта. Это опыт совет-
ской модернизации, когда в течение 
30 лет средние темпы роста состав-
ляли 14%, и опыт китайского эконо-
мического чуда, когда темпы роста в 
течение тридцати лет составили бо-
лее 10%. ничего более яркого и убе-
дительного в мире нет. Поэтому ло-
зунг «Лево руля!» должен стать се-
годня главным и для правительства 
мишустина.

Премьер обозначил в своем вы-
ступлении в думе ключевые зада-
чи. да, произошел поворот в сторону 
развития электроники, приборостро-
ения, станкостроения. да, стали эф-
фективнее работать некоторые про-
изводства. да, появилось понима-
ние, что без современных машин, 
авиации и космоса у нас нет будуще-
го. да, с нашими китайскими друзья-
ми был подписан целый пакет круп-
нейших соглашений. но надо пом-
нить, что в китае этим процессом 
руководит компартия. Что кПк - это 
главное чудо, которое позволило ки-
тайскому народу избавиться от ни-
щеты. в итоге из нищенского состо-
яния были выведены почти 800 мил-
лионов человек, китай прорвался в 
космос и стал ведущей державой ми-
ра. вот этому надо учиться и брать 
пример.

в чем же смысл суверенитета? 
я поддерживаю те два лозунга, ко-
торые обозначил президент в своем 
послании. Это укрепление суверени-
тета и традиционных национальных 
ценностей. но наши главные цен-
ности - это коллективизм, справед-
ливость, высокая духовность, гума-
низм, уважение к человеку труда, 
служение родине. 

мы, опираясь на эти ценности, 
стали великой и сильной державой. 
но, как только они были преданы в 
1991 году, все и посыпалось.

мы все будем делать для укре-
пления внутреннего суверенитета. 
сегодня самая большая угроза для 
страны как раз и исходит из отсут-
ствия подлинного внутреннего суве-
ренитета. выступая перед министра-
ми и депутатами, я подчеркнул, что у 
нас 60% крупной собственности при-
надлежит иностранцам. но это абсо-
лютно недопустимо, тем более когда 
идет война. так что надо принимать 
решения.

мы давно внесли законы о стра-
тегическом планировании, о наци-
онализации, о новой индустриали-
зации, об обеспечении продоволь-
ственной безопасности. кашиным, 
коломейцевым и Харитоновым 
предложены три наших программы. 
Это лучшее из того, что было подго-
товлено за последнее время. Это и 
«новая целина», и устойчивое разви-
тие села, и все, что связано с разви-
тием сельхозмашиностроения. как 
только правительство вложило сред-
ства в отрасль, сразу в сельхозмаши-
ностроении была получена прибавка 
в 26%. но сейчас опять начинают об-
резать финансирование.

Закупочная цена на зерно упала 
наполовину. крестьяне сейчас тол-
ком не могут подготовиться к посев-
ной. на кировском заводе стоят 500 
готовых тракторов, а на ростсельма-
ше - 600 комбайнов. И их надо поку-
пать и вводить в дело.

власти говорят о финансовом 
суверенитете. но «главные рыноч-
ники» на Западе арестовали 350 
миллиардов долларов, которые бы-
ли получены от продажи российских 
природных ресурсов. Это же банди-
ты с большой дороги! За время про-
ведения специальной военной опе-
рации из страны было вывезено 260 

партийный форум

За русский мир 
до победного конца!

депутаты фракции кПрФ мо-
сковской областной думы во гла-
ве с руководителем фракции 
кПрФ, зампредом мособлдумы 
александром наумовым участву-
ют в снаряжении каждого конвоя. 
Здесь также депутаты рязанской 
областной думы, из калужской 
области. тула начала сегодняш-
нюю богатую выкладку: тульские 
пряники, мед и много чего друго-
го. также здесь представлены на-
ши подмосковные наукограды. 
они представили не только про-
дукты питания, но и те изделия, ко-
торые помогают нашим бойцам в 
борьбе за Победу, эффективно ра-
ботать на фронте. 

9 лет нашей регулярной рабо-
ты помогли очень много сделать 
для выживания населения окку-
пированных фашистами брат-
ских республик (сейчас Лднр, За-
порожская и Херсонская области 
- российская Федерация). они, 
наши конвои, помогали бойцам 
одерживать сопротивление фа-
шизму. наши конвои спасали ста-
риков, детей, у которых не было 
продуктов питания. до 70% хле-
ба выпекалось в окопах из нашей 
муки. не было ни одного конвоя, 
чтобы здесь не присутствовали 
командиры Лднр. коммунисти-
ческая партия рФ делала все для 
того, чтобы братские республи-
ки были признаны, проведе-
ны референдумы. мы взяли рус-
ский мир под свою защиту и опе-
ку. Почему именно коммунисты? 
Потому что кПрФ - это наследни-
ца кПсс, лучших ее начал. кПсс 
в годы великой отечественной 
войны потеряла 6 млн коммуни-
стов и комсомольцев. Из 10-мил-
лионной красной армии, водру-
зившей алое Знамя Победы над 
куполом рейхстага, повторю, по-
гибло 6 млн коммунистов и ком-
сомольцев. они отдали свои моло-
дые жизни во имя мира на зем-
ле, во имя Победы. достаточное 
большое количество лет был обе-
спечен мир после той страшной 
войны. но предатели внутри на-
шей большой советской страны 

сделали свое дело - вскормили но-
вых националистов. И снова ком-
мунисты сегодня в строю, в борь-
бе с фашизмом. Большинство 
нашего российского народа под-
держивают нашу армию, которая 
собой защищает рубежи нашей 
родины. но мы хорошо знаем, что 
фронт успешен тогда, когда все 
хорошо в тылу. У нас в тылу все 
в порядке, но есть и много недо-
статков: не хватает танков, само-
летов, опытных летчиков, снаря-
дов, снаряжения. Это неоспори-
мый факт! а все потому, что шел 
плановый развал страны, оборон-
ной промышленности, нашей ар-
мии. Это все было неспроста. сей-
час прижали уши либералы и те, 
кто принимал непосредственное 
участие в развале россии. мы 
должны быть бдительными, что-
бы возродить величие нашей ро-
дины! Ее былую славу в экономи-
ческой и социальной сфере мы 
должны также возродить. народ 
богатейшей страны мира продол-
жает беднеть. а 260 млрд долла-
ров вывозится за рубеж. сегодня 
за копейки у крестьян берут зер-
но, муку, овощи. в глубинке дети, 
приезжая в школу на весь день, 
остаются без горячего питания. 
Это разве нормально? нет! Это 
издевательство над подрастаю-
щим поколением. 

в своем недавнем послании 
Федеральному собранию прези-
дент россии четко сказал, что все 
мы должны сделать для возрожде-
ния всех отраслей промышленно-
сти и сельского хозяйства, спло-
чения и единения. наши конвои 
олицетворяют собой это сплоче-
ние и единение. 

в субботу, 25 марта, прошло 
всероссийское совещание пар-
тийного актива кПрФ, на кото-
ром обсуждалось, что все регио-
ны равно работают для фронта, 
для Победы. И нет ни одной терри-
тории, которая сегодня не работа-
ла бы на этом уровне. 17,5 тысяч 
тонн мы уже отправили на дон-
басс, а если каждый регион отчи-
тается о той помощи, которую они 
оказывают помимо этих конвоев, 
то цифра будет намного больше. 

Уважаемые товарищи! все 
мы хотим, чтобы мир наступил, 
как можно быстрее. но нам ну-
жен мир не навязанный, а тот, 
который мы хотим. Чтобы по-
ставленные задачи сво по дена-
цификации и демилитаризации 

они и сейчас отправляют несколь-
ко машин. 

Еще раз благодарю всех вас 
за эту большую помощь, за наши 
конвои! Победа будет за нами! Хо-
чется пожелать нашим ребятам, 
нашей армии - она сегодня, как 
никогда, народная - Победы! За 
нашу Победу трехкратное «Ура!» 
Ура! Ура! Ура!

Затем слова приветствия вы-
сказал первый заместитель 
Председателя ЦК КПРФ Юрий 
Афонин:

- кПрФ - это сражающая-
ся партия. Более пятисот чле-
нов кПрФ и Лксм рФ с оружи-
ем в руках сегодня защищают 
нашу родину на территории сво, 
- подчеркнул первый заместитель 

Украины были выполнены полно-
стью. Чтобы русский мир был за-
щищен не на словах, а на деле. 
Чтобы на нашей Победе не воз-
родилось очередная плеяда оли-
гархов. Им чужды интересы про-
стого народа. 

Хочу выразить огромные сло-
ва благодарности особенно наше-
му Подмосковью. Здесь сегодня 
представлены основные районы 
региона. также слова благодар-
ности хочу выразить Ульяновской 
области, которую сегодня пред-
ставляет айрат гибатдинов - сена-
тор от кПрФ. 14 апреля из Улья-
новской области пойдет большой 
груз на наши новые территории. 

Председателя Цк кПрФ Ю.в. афо-
нин. -  кПрФ и Ленинский комсо-
мол взяли шефство над их семья-
ми. около 30 партийных руково-
дителей всех уровней, начиная от 
руководителей первички и до ру-
ководителя региональных отде-
лений, члены центральных орга-
нов партии сейчас находятся на 
передовой.

к сожалению, наша партия и 
комсомол понесли потери, - с го-
речью рассказал Юрий вячес-
лавович. -  двадцать шесть на-
ших героев-коммунистов и комсо-
мольцев - погибли, защищая нашу 
родину от новой фашистской чу-
мы. они все были награждены 

боевыми государственными на-
градами посмертно. Их память 
увековечена в городах и селе-
ниях, откуда они родом. мы обя-
зательно проявим заботу об их 
семьях.

развитие оборонной промыш-
ленности, сельского хозяйства и 
промышленности по-прежнему 
остаются в центре внимания 
кПрФ. Партия и в будущем при-
ложит максимум усилий в этом 
направлении.

ко всем присутствующим об-
ратился секретарь МК КПРФ, за-
меститель Председателя Мособ-
лдумы, руководитель фракции 
КПРФ Александр Наумов:

- наша областная партийная 
организация кПрФ с 2014 года 
поддерживает донецкую и Луган-
скую народные республики. му-
ниципальные депутаты, депутаты 
московской областной думы, де-
путаты государственной думы от 
московской области прилагали и 
прилагают большие усилия для то-
го, чтобы как можно быстрее ока-
зать помощь нашим бойцам в зо-
не сво, жителям присоединенных 
территорий. в подготовке этого 
конвоя принимали участие мно-
гие наши организации. депутаты 
между 106-м и 107-м конвоями 
выезжали с грузами на передо-
вую: с продуктами питания, специ-
альной техникой, квадрокоптера-
ми. Это, например, андрей Чере-
пенников из Протвино, дмитрий 
кесельман из Чехова, александр 
романов из солнечногорска, ро-
ман абрамов из Химок, вячеслав 

Чераев из реутова и многие дру-
гие. они и сейчас здесь и внесли 
свой вклад в этот конвой. все мы 
уверены, что Победа будет за на-
ми, уверены в том, что наше дело 
правое! Фашизм, который поднял 
голову на Украине, будет уничто-
жен! Западные агрессоры, кото-
рые хотят уничтожить нашу стра-
ну, получат отпор! Потому что мы 
боремся за нашу землю, за весь 
русский мир, за будущее наших 
детей! Победа будет за нами! 

Затем слово было предостав-
лено первому секретарю Про-
твинского ГК КПРФ Андрею 
Черепенникову:

- мы два раза в месяц обяза-
тельно посещаем и поддержива-
ем наших бойцов в городе донец-
ке. сейчас тенденция несколько 
изменилась. нашим бойцам нуж-
ны новые технологии: квадрокоп-
теры, переносные системы рЭБ. 
наш город и все наукограды за-
няты созданием новых систем для 
поддержки войск. очень приятно, 
что почти нет заявок на поставки 
продовольствия. Это значит, что 
данная проблема решается. мы 
будем делать все возможное, что-
бы обеспечить наших воинов но-
выми техническими разработка-
ми из наукоградов. Хотелось бы 
отметить, что мы как коммуни-
сты, приезжая в донецк объясня-
ем, что это общее дело, в котором 
должны участвовать все. только 
все вместе мы победим! 

От телеканала «Красная Ли-
ния» выступила журналист Ека-
терина Иваненко. она побла-
годарила всех телезрителей, ко-
торые помогают и передают 
гуманитарную помощь нашим но-
вым территориям. 

По окончании митинга пер-
вый заместитель Председате-
ля Цк кПрФ Юрий афонин вру-
чил партийные билеты новым 
товарищам. 

Евгения НАуМОвА,
Александр ФЕдОРЕНКО, 
пресс-служба Цк кПрФ п

Окончание. Начало на с. 1 АльтернАтивА - 
левый поворот

миллиардов долларов. в целом, на-
ши потери составили более 600 мил-
лиардов. да на эти деньги можно об-
устроить не только новороссию, но и 
всю страну! И опять начинают гово-
рить о какой-то копилке. Хотя сред-
ства надо вкладывать в реальное 
производство.

необходимо также ввести про-
грессивную шкалу налогообложе-
ния. кроме того, надо ввести госмо-
нополию на производство спирто-
водочной продукции. в то же время 
Центробанк должен заниматься эко-
номикой и производством и отве-
чать за все показатели. вот в китае 
банкиры попробовали немножко «от-
вязаться» - и тут же были приняты ис-
черпывающие решения. И наша 
власть должна брать пример с китай-
ского руководства.

Почему мы сегодня технологи-
чески отстаем? Потому что не хотят 
вкладывать средства в науку. Прези-
дент подробно рассказал о том, как 
в россии будут ликвидировать Бо-
лонскую образовательную систему. 
все были «за», аплодировали пять 
раз. рядом со мной сидит мой пер-
вый заместитель мельников, кото-
рый возглавлял в совете Европы ко-
митет по науке и высоким технологи-
ям. мы приехали оттуда и пытались 
доказать, что россию встраивают в 
Болонскую систему как подспорье, 
а российские дипломы не будут при-
знаны на Западе.

Президент обозначил свое виде-
ние решения проблемы, но мы за-
даем вопросы министрам, а они си-
дят и мнутся. но как и кого вы соби-
раетесь побеждать с этим ЕгЭ, с этой 
угадайкой - «бабой Егой» и с этой «бо-
лонкой»? Хотя русско-советская шко-
ла была признана лучшей в мире. но 
чтобы обобщить и использовать ее 

опыт, нужны учебники, соответству-
ющие методические планы, семина-
ры, подготовка кадров. а это огром-
ная работа. И я пока не вижу, чтобы 
она развернулась.

в государственной думе отчи-
тались 14 министров и два вице-
премьера. некоторые из них отчиты-
вались профессионально и грамот-
но. вице-премьер новак отчитался 
неплохо, но по-прежнему для кре-
стьянина киловатт-час электроэнер-
гии стоит восемь рублей. вы ни с 
кем не будете конкурентны при та-
ких расценках.

я передал письмо президенту, 
мой заместитель академик кашин 
выступал на эту тему у мишустина. И 
мы надеемся, что соответствующие 
решения будут приняты.

Что касается создания аэрокос-
мической долины, то это наша идея. 
Эту идею внесла депутат от кПрФ 
савицкая. У нас во фракции в раз-
ное время работали три выдающих-
ся космонавта - титов, севастьянов, 
а сейчас блестяще работает савиц-
кая. И хорошо, что решение о созда-
нии аэрокосмической долины нако-
нец принято.

Премьер поддержал развитие 
электроники, на которую было до-
полнительно выделено 100 миллиар-
дов рублей. но, создавая аэрокосми-
ческую долину, туда надо подтянуть 
молодые талантливые кадры. одна-
ко многие молодые ученые разъе-
хались по всему свету. так что необ-
ходимо их вернуть, и тогда мы мо-
жем очень быстро рвануть вперед. 
но для них надо создать надлежащие 
условия.

Что касается политического суве-
ренитета, то раскол в обществе по-
прежнему огромный. И преодолеть 
его можно только с помощью чест-
ных и достойных выборов. ведь без 
таких выборов, без легитимации вла-
сти в стране не может быть никакой 
стабильности. И я, беседуя с прези-
дентом, это особо подчеркнул. да, 
он, выступая, говорил о достойных, 
конкурентных, демократических вы-
борах. все это правильно. но его ад-
министрация организовала против 
главы Хакасии коммуниста коно-
валова, очень честного и достойно-
го человека и успешного руководи-
теля, семь с половиной тысяч гряз-
ных сюжетов. Поэтому я обращаюсь 
к сибирякам и жителям Хакасии: мы 
на тех выборах победили честно. Их 
«Единая россия» переносила пять 
раз. И сейчас мы не позволим шель-
мовать честного и достойного чело-
века. я положил на стол президен-
ту официальную докладную. За всей 
этой травлей стоят «Единая россия», 
некоторые администраторы и ряд 
телеканалов.

мы обязательно пойдем на вы-
боры. кто сказал, что нет альтернати-
вы нынешней власти? она реально 
есть. мы у меня на родине, на орло-
вщине, победили на выборах в со-
веты. нашу победу пытались «замы-
лить», но ничего у них не вышло! к 
дому советов вышли несколько ты-
сяч человек, и власти вынуждены 
были признать итоги выборов.

наш кандидат Левченко честно 
победил на губернаторских выборах 
в Иркутской области. наш кандидат 
коновалов честно победил на выбо-
рах в Хакасии. У нас Локоть два раза 
честно побеждал на выборах мэра 
новосибирска. наш кандидат клыч-
ков получил прекрасный результат 
на губернаторских выборах на ор-
ловщине. так что есть реальная аль-
тернатива. кстати, я пока не слышу 
от «Единой россии», какая у них аль-
тернатива тому курсу, который при-
вел нас в яму тяжелейшего кризиса.

на выборах надо предлагать ре-
альную программу. очередную про-
грамму вывода страны из кризиса 
мы обсудим на III орловском эконо-
мическом форуме в середине ию-
ля. сейчас готовим крупнейшее ме-
роприятие по борьбе с нацизмом 
и фашизмом, которое вместе с на-
шими белорусскими друзьями про-
ведем в минске 22 апреля, в день 
рождения Ленина.

У страны и у всех нас сейчас 
остался один выбор. Это социализа-
ция жизни на основе уникального со-
ветского опыта и опыта великолеп-
ных реформ наших китайских дру-
зей. китайцы нам протянули руку в 
самый сложный и ответственный мо-
мент. И мы должны этим дорожить. 
мы должны опереться на все луч-
шее, что было в нашей истории, что 
еще раз было продемонстрировано 
во время празднования 100-летия 
образования ссср и 30-летия на-
шей партии. У нас есть программа, 
есть политическая воля, есть силь-
ная команда, есть реальный опыт, 
есть опыт народных предприятий. 
Уверен, что мы справимся со всеми 
вызовами и трудностями!

Затем выступили: первый заме-
ститель Председателя Цк кПрФ Ю.в. 
афонин; заместитель Председателя 
Цк кПрФ д.г. новиков; первый за-
меститель Председателя Цк кПрФ 
И.И. мельников; заместитель Пред-
седателя Цк кПрФ в.И. кашин; за-
меститель Председателя Цк кПрФ 
Л.И. калашников; член Президиума, 
секретарь Цк кПрФ н.в. коломей-
цев. в ходе форума также выступи-
ли первые секретари региональных 
партийных отделений: а.а. алехин 
(омская область); Ю.н. гайдук (За-
байкальский край); И.в. Егоров (Че-
лябинская область); д.в. кузякин 
(мордовия); а.г. архицкий (Брянская 
область); в.а. Царихин (Ленинград-
ская область); р.Л. Замалетдинов 
(Херсонская область); в.И. гончаров 
(ставропольский край).

в завершение работы всерос-
сийского совещания партийного ак-
тива г.а. Зюганов напомнил о том, 
что сегодня враг стремится уничто-
жить русский мир, вводит запре-
ты на русскую культуру и русский 
язык, ведет борьбу с религиозными 
организациями.

«наша задача - обеспечить побе-
ду, - заявил лидер коммунистов. - но 
для нее нужна мощная поступь бата-
льонов пролетариата, как писал Ле-
нин, а сталин все сделал для того, 
чтобы воспитать таких людей».

Пресс-служба ЦК КПРФ п

в ходе  всероссийского 
совещания партийного акти-
ва КПРФ выступил зампред 
ЦК КПРФ, академик РАН вла-
димир Кашин.

«Уважаемые товарищи, я хо-
тел бы остановиться еще раз на 
необходимости удвоения рядов 
КПРФ. Увеличение численности 
наших рядов необходимо для ре-
шения поставленных партией за-
дач», - сказал Владимир Иванович.

«База избирателей, голосую-
щих за КПРФ, значительная. Но 
надо признать, что отсутствует си-
стемная работа по приему в пар-
тию. Я полагаю, что сейчас эта 
работа для нас главная. И мы 

должны справиться с этой важной 
работой», - отметил В.И. Кашин. 

«Без должной численности нашей 
партии мы не сможет провести мас-
штабную агитационную работу и за-
щитить наши голоса», - подчеркнул 
зампредседателя ЦК КПРФ.

«Посмотрите на «Единую Рос-
сию». Во всех регионах она имеет 
в 12-14 раз большую численность, 
чем КПРФ», - призвал он обратить 
внимание.

«Мы сейчас устремлены на по-
беду на Украине, и на победу на 
предстоящих выборах, - продол-
жил Владимир Иванович. - И мы ви-
дим, что жизнь народа не улучшает-
ся. Растут цены и тарифы. Большин-
ство населения пребывает за чертой 

бедности. Выправить эту ситуацию 
возможно только, опираясь на про-
грамму КПРФ». 

«Напомню, что КПРФ спасла 
Знамя Победы. «Единая Россия» 
издевалась над Знаменем Победы, 
планировала убрать с него всю сим-
волику. Она уже и проголосовала за 
это. И Совет Федерации проголосо-
вал. Но КПРФ тогда восстала, поки-
нула зал заседаний, вышла на ули-
цу. И нас тогда президент услышал. 
А сегодня вы сами видите, как ра-
ботает Знамя Победы», - напомнил 
зампредседателя ЦК КПРФ.

«Власть пытается перехватить 
многие лозунги Компартии. От 
«Единой России» теперь мы по-
стоянно слышим термины «Крас-
ная Армия» и «Советский народ». 
Они пытаются перехватить у нас и 
Пионерию, и Комсомол. Мы против 
спекуляций на советской символи-
ке, но мы поддержим даже малые 
шаги власти в социальном направ-
лении», - подчеркнул В.И. Кашин. 

«Впереди у нас очень много 
мероприятий на улице. Запреты на 
уличные мероприятия существуют 
и в Москве, не только в регионах. 
Но, когда мы правильно выстра-
иваем ситуацию, нам разрешают 
проведение и шествий, и митингов. 
Ближайшие наши крупные улич-
ные мероприятия - это День Кос-
монавтики и Ленинские дни. Мы 
обязаны их достойно провести!», - 
поставил задачу зампредседателя 
ЦК КПРФ Владимр Кашин. п
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как понимать?

в мособлдуме

Как раз в то время, когда читатели 
этой статьи знакомятся с ее содержа-
нием, уничтожается уже шестое по-

ле в окрестностях знаменитого Кубин-
ского военного аэродрома. Мощней-
шая техника рвет на части, сгребает 
в кучи плодородный слой почвы, доби-

раясь до обычнейшего песка, 
ради которого забыты все, на чем 

основано наше государство - 
и экология, и продовольственная 

безопасность, и закон.

23 марта состоялось очередное заседание фрак-
ции КПРФ. В нем приняли участие заместитель 

Председателя Московской областной Думы, руко-
водитель фракции КПРФ Александр Наумов, заме-
ститель Председателя Московской областной Ду-
мы Константин Черемисов, депутаты: Олег Емелья-
нов, Елена Мокринская, Татьяна Никитас, Татьяна 
Ордынская, Марк Черемисов. По уважительным 

причинам отсутствовал Председатель Комитета по 
местному самоуправлению Владимир Барсуков.

ГОсуДАРсТВЕННАя ДуМА В ПЕРВОМ ЧТЕНии ПРиНялА 
ПРОЕКТ зАКОНА О циФРОВОМ РуБлЕ. иНТЕРНЕТ КиПиТ 

ОТ ОБсужДЕНия эТОГО ВОПРОсА. ЧТО жЕ БуДЕТ?

начнем по порядку. статья 
9 конституции рФ, казалось 
бы незыблемо, утверждает, 
что «Земля и другие природ-
ные ресурсы используются и 
охраняются в российской Фе-
дерации как основа жизни и 
деятельности народов, про-
живающих на соответствую-
щей территории». Использу-
ются и охраняются в соответ-
ствии с Земельным кодексом 
рФ, статья 79 которого строго 
определяет, что: «1. сельско-
хозяйственные угодья - паш-
ни, сенокосы, пастбища, за-
лежи, земли, занятые мно-
голетними насаждениями 
(садами, виноградниками и 
другими), - в составе земель 
сельскохозяйственного назна-
чения имеют приоритет в ис-
пользовании и подлежат осо-
бой охране». Что и подтверди-
ли судебные органы, признав 
незаконной добычу песка на 
землях сельскохозяйственно-
го назначения без перевода 
в промышленную категорию. 
следовательно, именем рос-
сийской Федерации установ-
лено для государства выращи-
вание сельскохозяйственной 
продукции важнее, чем добы-
ча песка из-под поля. Более 
того, вообще для государства 
нет ничего важнее поля!

но подмосковным «деяте-
лям», видимо, не известно по-
нятие «нельзя». особенно, ес-
ли очень хочется и, главное, 
очень выгодно!

не размениваясь по ме-
лочам, берут эту проблему са-
мым крутым способом - на-
значают «своего» человека 
на один из ключевых постов 
всей этой истории. так, 31 ав-
густа 2021 г. заместителя ми-
нистра культуры Подмоско-
вья а.а. Биджиева назнача-
ют заместителем министра 
сельского хозяйства и про-
довольствия московской об-
ласти с испытательным трех-
месячным сроком. И вот, по-
жалуйста, человек, ничего не 
ведающий в земледелии, 24 
сентября 2021 подписыва-
ет согласие минсельхоза мо-
сковской области на перевод 
многих гектаров земель сель-
хозназначения в промышлен-
ную категорию с целью добы-
чи строительного песка. вни-
мание! И месяца не прошло 

с момента его назначения на 
должность, более того, в пе-
риод действия испытательно-
го срока(!). вправе ли долж-
ностное лицо, находящееся 
на испытательном сроке, при-
нимать такие решения и от-
давать сельскохозяйственное 
поле под уничтожение? Закон-
но ли такое согласие минсель-
хоза мо? Это уже вопрос к ру-
ководству прокуратуры мо-
сковской области! И нет ли 
здесь признаков сговора, мо-
шенничества, особенно, ес-
ли учесть, что через несколько 
месяцев Биджиев возвратил-
ся на свою прежнюю долж-
ность замминистра культуры 
мо? И как тут не вспомнить 
про мавра, сделавшего свое 
дело?

Пока руководство проку-
ратуры московской области 
будет решать такой замысло-
ватый юридический ребус, 
подкину еще один, гораздо бо-
лее серьезный факт, уж точно 
требующий объективного пра-
вового анализа уже с точки 
зрения уголовного права.

16 июля 2021 года чи-
новник из министерства иму-
щественных отношений мо-
сковской области в.а. тюрин 
назначен заместителем мини-
стра экологии и природополь-
зования московской области. 
то, что виталий альбертович 
также не имеет профильного 
экологического образования, 
уже и не воспринимается да-
же как полбеды (когда уж ком-
петентные правоохранители 

займутся изучением право-
мерности назначения на та-
кие важные посты кого по-
пало, или давно пора при-
выкнуть, что руководство 
московской области это по 
существу большой проходной 
двор?!?), а вот тот факт, что 
ему также назначен трехме-
сячный испытательный срок 
имеет уже важное юридиче-
ское значение. Почему?

Потому что в.а. тюрин, на-
ходясь в должности меньше 
одного месяца, т.е. также в пе-
риод своего испытательного 
срока, тем не менее, подпи-
сывает чрезвычайно жесткое 
письмо. короткое, но такое, 
наглое, что его фотокопию уж 
точно надо опубликовать, ибо 
поверить в его реальность 
невозможно!

Итак, молодой человек пи-
шет: «Министерство эколо-
гии и природопользования 
Московской области, рас-
смотрев Ваше обращение от 
15.07.2021 по вопросу согла-
сования проекта «Генераль-
ного плана Одинцовского го-
родского округа Московской 
области, за исключением быв-
шего городского округа Зве-
нигород Московской области» 
(далее - Проект), сообщает.

Принимая во внимание 
законодательный запрет до-
бычи общераспространенных 
полезных ископаемых на зем-
лях сельскохозяйственного 
назначения, необходимость 
соблюдения условий пользо-
вания недрами, указанных в 

лицензии и возлагаемых на 
ее владельца, а также потреб-
ность в обеспечении неруд-
ными строительными мате-
риалами объектов строитель-
ства г.Москвы и Московской 
области, Министерство согла-
совывает проект при условии 
отнесения земельных участ-
ков (месторождение «Вла-
сово», включающее участки 
«Власово-1» и «Власово-2», ли-
цензия МСК 80196 ТЭ) к функ-
циональной зоне «П» - «Произ-
водственная зона»».

в переводе с канцеляр-
ского на нормальный русский 
язык это означает «я знаю, что 
сельскохозяйственные зем-
ли для государства более цен-
ные, чем лежащий под ними 
строительный песок и поэто-
му добыча на их территории 
запрещена законом, но уж 
если очень песок кому-то ну-
жен, то поэтому я фактически 
запрещаю впредь строить на 

всей одинцовской террито-
рии не только больницы, дет-
ские сады, школы, но и вооб-
ще хоть что-нибудь. Ибо без 
утвержденного генплана вы 
вообще ничего не сможете 
построить, пока не переведе-
те вот эти сельскохозяйствен-
ные земли, которые я указал, 
в промзону».

как можно предположить, 
что это не что иное, как самое 
настоящее злоупотребление 
служебным положением. Чи-
стая 285 статья Уголовного ко-
декса рФ, мол, я, по должно-
сти, имею рычаг воздействия 
на вас всех и без моей подпи-
си у вас ничего не получится и 
все ваши планы - нулевые. 

а если законно? то тог-
да зачем был бы нужен та-
кой шантаж? И где же на-
ручники для такого ретивого 
чиновника?

Или расчет был на то, что 
в конце концов генплан один-
цовского городского округа 
будет утвержден решением 
одинцовского совета депута-
тов и все будет, как говорится, 
шито-крыто. И действительно, 
так и оказалось. Большинство 
депутатов (безусловно, хвати-
ло из состава Ер!) проголосо-
вали «как нужно», - генплан с 
промзоной на сельхозугодиях 

утвержден. работы по песко-
добыче начались. 

казалось бы, что очеред-
ная авантюра благополуч-
но проведена и можно успо-
коиться. Прокуратура ничего 
не видит, полиция не слышит, 
следственный комитет помал-
кивает. но не тут то было. на-
род, да-да, тот самый народ 
из 9-й статьи конституции, в 
интересах которого государ-
ство обязано охранять земли, 
не пожелал успокоиться и, что 
называется, грудью встал на 
защиту русских полей.

Поскольку «единоросские» 
депутаты проигнорировали 
результаты публичных слуша-
ний, на которых местные жи-
тели однозначно высказались 
за сохранение родных полей, 
то народ быстро организовал 
своими силами постоянное 
дежурство прямо на поле под 
единым лозунгом «нет вар-
варскому уничтожению по-
лей» и просто-напросто забло-
кировал работу строительной 
техники.

секретарь местного пер-
вичного отделения кПрФ 
Л.кошовская, естественно, 
участвовала в защите поля в 
первых рядах, поскольку в от-
личие от заместителя мини-
стра экологии московской 
области в. тюрина, да и са-
мого министра экологии т. 
Фирсова, является дипломи-
рованным экологом, закон-
чив еще в 1981 году первую 
специализированную кафе-
дру охраны природы биологи-
ческого факультета казанско-
го госуниверситета. она-то уж 
точно знает, что уничтожен-
ное карьером поле невоз-
можно восстановить до бы-
лого состояния. Поля уничто-
жаются навсегда, что, кстати, 
подтвердило министерство 
сельского хозяйства рФ спе-
циальным письмом.

а если нет нормальных 
доводов о том, что по зако-
ну можно уничтожить поле, и 
быть их не может (существен-
но, что в советское время сра-
зу после великой отечествен-
ной войны вся Европейская 
часть россии была вновь от-
строена, - не то, что несчаст-
ная Цкад, а поля, тем не ме-
нее, остались нетронутыми по-
лями!), то остается применить 

грубую физическую силу и хо-
тя бы временно упрятать куда-
то активистов. Был дан при-
каз одинцовской полиции и 
31 января текущего года бра-
вые, здоровые, вооружен-
ные пистолетами и автомата-
ми с пристегнутыми рожковы-
ми магазинами (это хорошо 
видно на фотоснимке), моло-
дые ребята-полицейские по-
волокли по снегу 63-летнюю 
активистку. на все ее закон-
ные вопросы кто и за что и ку-
да ее тащат, полицейские мол-
чали как партизаны, не за-
бывая при этом применять 
силовые захваты и выкручи-
вать ей руки! да что там сло-
ва пожилой активистки, если 
даже требование официаль-
ного депутата одинцовского 
совета депутатов поэтому же 
округу н. кононовой к поли-
цейским представиться, пре-
кратить свои противоправные 
действия и перестать ломать 
руки Л.кошовской, были мол-
ча проигнорированы.

кто дал такой приказ, ко-
торый полностью дискредити-
ровал полицию как государ-
ственный правоохранитель-
ный орган - теперь это задача 
областной прокуратуры, ко-
торой было направлено соот-
ветствующее заявление. Хо-
телось бы узнать достоверно 
фамилию и имя этого «вояки» 
со стариками и выяснить пра-
вомерность силового задер-
жания Л. кошовской, которая 
к тому же награждена много-
численными грамотами и ме-
далью, причем одна из них 
именно за природоохранную 
деятельность по сбережению 
природных богатств одинцов-
ского района!

но, главное даже не в 
этом. а в том, что если уж госу-
дарство провозгласило свою 
обязанность охранять зем-
лю, то следственные государ-
ственные органы должны де-
тально расследовать как и по-
чему на месте поля сейчас 
роется карьер. И дать право-
вую оценку каждому докумен-
ту из этой эпопеи.

Сергей КошовСКий,
главный лесничий

Звенигородской 
биостанции мгУ п

единороссы 
равнодушны 

К ПРОБлЕМАМ 
ДЕТЕй-иНВАлиДОВ

Заседание открыл заме-
ститель Председателя мособ-
лдумы, руководитель фракции 
кПрФ александр наумов. депу-
таты обсудили вопросы повест-
ки 50 заседания московской 
областной думы.

Были рассмотрены проекты 
законов московской области и 
постановлений мособлдумы, а 
также проекты федеральных за-
конов, внесенные на согласова-
ние в региональный парламент.

руководитель фракции алек-
сандр наумов проинформиро-
вал о законопроектах, рассмо-
тренных на заседании комитета 
по вопросам государственной 
власти и региональной безопас-
ности, в том числе: «о внесении 
изменений в Закон московской 
области «о гражданской оборо-
не на территории московской 
области», «о внесении измене-
ния в Закон московской обла-
сти «о создании и упразднении 
судебных участков и должно-
стей мировых судей в москов-
ской области».

депутат Елена мокринская 
выступила с информацией о за-
конопроектах, которые обсуж-
дались на заседании комитета 
по бюджету, финансовой, эко-
номической политике, инвести-
ционной деятельности и пред-
принимательству, среди них: 
«о дополнении Закона москов-
ской области «о льготном нало-
гообложении в московской об-
ласти» статьей 26.341 «Льготы, 
предоставляемые газораспре-
делительным организациям, на 
балансе которых учтены объек-
ты газораспределения и газопо-
требления, созданные в рамках 
мероприятий по социальной га-
зификации населенных пунктов 
московской области», «о вне-
сении изменений в Закон мо-
сковской области «о промыш-
ленной политике в московской 
области», «о внесении изме-
нений в Закон московской об-
ласти «об инвестиционном на-
логовом вычете в московской 
области».

Заместитель Председате-
ля московской областной ду-
мы константин Черемисов дал 
разъяснения по законопроек-
ту «о внесении изменений в За-
кон московской области «о го-
родском округе домодедово и 
его границе» и Закон москов-
ской области «об организации 
местного самоуправления на 
территории раменского муни-
ципального района».

о законопроекте «о внесе-
нии изменений в Закон мо-
сковской области «о социаль-
ной поддержке отдельных ка-
тегорий граждан в московской 
области» проинформировал де-
путат олег Емельянов.

По вопросу о согласовании 
проектов федеральных законов, 
поступивших на согласование в 
московскую областную думу, 
депутаты фракции кПрФ приня-
ли решение поддержать предло-
жения профильных комитетов, 

за исключением законопроекта, 
внесенного в государственную 
думу депутатом-коммунистом 
алексеем куринным «о внесе-
нии изменения в статью 6.2. Фе-
дерального закона «о государ-
ственной социальной помощи», 
который не был поддержан ко-
митетом мособлдумы по соци-
альной политике и здравоохра-
нению. Фракция приняла реше-
ние поддержать законопроект 
и поручила выступить с разъяс-
нением своей позиции депутату 
олегу Емельянову.

в ходе пленарного заседа-
ния по вопросу о согласовании 
проекта федерального закона 
«о внесении изменения в ста-
тью 6.2. Федерального закона 
«о государственной социальной 
помощи» депутат олег Емелья-
нов разъяснил позицию фракции 
кПрФ:

- в соответствии с Ч. 1 ста-
тьи 6.2 Федерального закона 
«о государственной социаль-
ной помощи» в набор социаль-
ных услуг, предоставляемых не-
которым категориям граждан 
входит обеспечение необходи-
мыми лекарственными препа-
ратами для медицинского при-
менения в объеме не менее, 

чем это предусмотрено переч-
нем жизненно необходимых ле-
карственных препаратов по ре-
цептам на лекарственные пре-
параты, медицинские изделия 
по рецептам на медицинские 
изделия, а также специализи-
рованными продуктами лечеб-
ного питания. в соответствии 
со стандартами медицинской 
помощи определен перечень 
используемых при лечении ле-
карственных препаратов. но в 
этом законе есть часть 2 статьи 
6.2, в соответствии с которой 
правительство утверждает пе-
речень лекарственных препа-
ратов, перечень медицинских 
изделий, перечень специали-
зированных продуктов и поря-
док формирования этих переч-
ней. но эта часть 2 ограничива-
ет права граждан на получение 
медицинской помощи в соот-
ветствии со стандартами. Фак-
тически право на бесплатное 
получение соответствующих ле-
карственных препаратов, ме-
дицинских изделий и специа-
лизированных продуктов пита-
ния может быть реализовано 
только после включения их в 
перечень правительства рФ. 
то есть с одной стороны закон 

предоставляет социальные услу-
ги, а с другой, он их тут же огра-
ничивает. тому есть примеры! 
так, в соответствии с приказом 
минздрава рФ «об утверждении 
стандарта медицинской помо-
щи» детям-инвалидам, при са-
харном диабете первого типа к 
лабораторным методам иссле-
дования относится исследова-
ние уровня глюкозы крови, кото-
рый осуществляется специаль-
ными системами, относящимся 
к медицинским изделиям, меж-
ду тем, соответствующим переч-
нем, утвержденным постанов-
лением правительства рФ, ука-
занные медицинские изделия 
не предусмотрены. в результате 
родители детей-инвалидов, стра-
дающих от диабета первого ти-
па вынуждены добиваться по-
лучения соответствующих меди-
цинских изделий через суд и они 
выигрывают эти суды, но обя-
занность по обеспечению посто-
янного мониторинга уровня глю-
козы в крови, суды возлагают на 
региональные бюджеты. таким 
образом, федеральные полно-
мочия перекладываются на ре-
гиональные власти, создавая 
условия для задвоения финанси-
рования соответствующих мер 
социальной поддержки и факти-
чески возможность получения 
необходимой медицинской по-
мощи ставится в зависимость 
от финансового состояния ре-
гионов, то есть от места житель-
ства ребенка-инвалида. в этой 
связи предлагается исключить 
положение закона в Ч. 2 ста-
тьи 6.2, содержащее необходи-
мость издания дополнительного 
правового акта правительства 
рФ для реализации права граж-
дан на получение лекарств, ме-
дицинских изделий и специали-
зированных продуктов лечебно-
го питания для детей инвалидов 
и следовать стандартам, преду-
смотренным федеральным за-
конодательством. для регионов 
это сократит расходную часть 
бюджета, а опасения, что будут 
слишком широкие пределы при 
принятии решения об обеспече-
нии лекарствами, медицински-
ми изделиями и специализиро-
ванными продуктами лечебно-
го питания, не обоснованы. как 
можно ограничивать помощь 
для детей инвалидов, мы ведь 
социальное государство!? При-
нятие данного законопроекта 
сокращает расходную часть ре-
гиональных бюджетов, увеличи-
вает ее в федеральном и име-
ет большое социальное значе-
ние. Прошу поддержать данный 
законопроект.

Фракция кПрФ единоглас-
но проголосовала за законопро-
ект, но, к сожалению, большин-
ство депутатов мособлдумы его 
не поддержали.

Александр ФедоренКо, 
помощник руководителя

фракции кПрФ в мособлдуме п

цифры и факты

ЦиФРовоЙ РУБль
Ответ собственно простой! А когда 

вы видели, чтобы в России принима-
лись законы на пользу народу?

Цифровой рубль задумывался, как 
твердая валюта без влияния на нее ин-
фляции, что-то вроде золотого сталин-
ского рубля! Ну, кто же будет против 
такого решения. Затем пошли коррек-
тивы. Первым цифровой рубль пред-
ложил Г. Греф в виде «окрашенных» 
денег. Смысл этой окраски простой: вы 
получаете зарплату «окрашенными» 
деньгами и в зависимости от цвета вы 
можете их потратить только на комму-
нальные платежи, или оплату процен-
тов по кредитам, налоги и. т. д. Ну, а 
если что-то от зарплаты останется, то 
это уже ваши деньги, тратьте их куда 
хотите.

То есть вы уже не будете хо-
зяевами своей зарплаты, ею будут 
распоряжаться банкиры, жилищно-
коммунальные структуры, налоговые 
органы и прочие чиновники.

Центробанк выпустил большой до-
клад о значении нового цифрового ру-
бля. В документе сказано, что плате-
жи населения станут безопаснее. Ко-
миссионные издержки на переводы и 
оплату услуг должны снизиться. А сво-
бодные средства организации смогут 
пустить на развитие системы рознич-
ных платежей и цифровой экономики в 
целом. Цифровой рубль должен сокра-
тить процент наличных денег в оборо-
те. Ведь кэш косвенно связан с корруп-
цией и уходом от налогов. А когда все 
финансы в цифровом виде, за ними 
проще следить. Обратите внимание на 
последнее слово «следить»! Вот для 
этого его и придумали!

Все, сказанное правда, но вы 
должны понимать, что все это будет 
не всегда. Когда ваши деньги попадут 
в лапы хищных банкиров вы станете 
платить еще больше и по более высо-
ким ставкам!

Цифровой рубль решили не кра-
сить, на то он и цифровой. Ваш 

цифровой счет будет находиться в 
Центральном банке, и туда будет сли-
ваться вся информация о движении 
ваших денег, там и будут командовать 
вашими ресурсами, и уж, конечно, в 
первую очередь ваши денежные сред-
ства будут уходить на покрытие долгов 
олигархам, государству, и в послед-
нюю очередь вам!

Возможно, кто-то из вас не захо-
чет иметь цифровой счет. Но тогда 
вспомните, как насаждалась пластико-
вая карта «МИР». Просто вам пенсию 
и зарплату переведут в цифровой но-
минал. Коммунальные платежи будут 
принимать только с цифрового счета, 
а захотят так и магазины переведут 
на цифру. И никуда вы не денетесь! 
Вот почему правительство торопится 
с цифровым паспортом и цифровым 
рублем. Если раньше дела заводи-
лись только на уголовников, то теперь 
под колпаком будет каждый гражданин 
России и по воле или команде одного 

чиновника вы можете остаться без зар-
платы, пенсии. У вас могут снять день-
ги на помощь спецоперации, ведь оли-
гархи отказались!

И не думайте, что все несчастья 
на вас обрушатся прямо с 1 апреля! 
Нет, цифровой рубль будет внедрять-
ся по расчетам специалистов лет этак 
пять! Но вы прекрасно должны пони-
мать, что первоначально вся эта циф-
ровая камарилья будет абсолютно 
бесплатной. Те, кто не берет кредитов 
и вовремя платит за коммуналку даже 
не почувствуют никакой разницы. Но 
потом берегитесь! Все это делается 
не для спортивного интереса, это вы-
страиваются тюремные стены вокруг 
вас, и тысячи камер будут следить за 
каждым вашим шагом и карать будут 
беспощадно. Если власти будут обла-
дать вашими персональными данны-
ми, то ваше участие в голосованиях 
будет избыточным. «Одобрямс» бу-
дет повсеместно и законно! Вот так 
сегодня консолидируется общество: 

вместе мы сила, вместе мы победим! 
Только кого?

Правительство прет цифру, не 
взирая на сопротивление народа. Ну, 
какая, скажите, цифра, если даже в 
Москве мобильные телефоны рабо-
тают не везде. А что делать с места-
ми, где нет, не только телефона, но и 
электричества, где про интернет даже 
не слыхали. А вы знаете, что в неко-
торых регионах особенно летом элек-
тричество отключается по нескольку 
раз за день и как работать с цифро-
вым рублем в таком случае? К тому же 
идут военные действия, и кто знает, к 
чему они приведут. Но достаточно сна-
ряду попасть в банковские серверы и 
вы надолго, если не навсегда потеряе-
те свои деньги.

Скажите, какой дурак, во время во-
енных действий, которые еще не по-
нятно к чему приведут, начинает ре-
форму прямо связанную с электрони-
кой и энергетикой?

Ну, хорошо перешли на цифровой 
рубль, а есть ли меры защиты от зло-
умышленников, не ограбят ли они весь 
российский народ? Но, похоже, иници-
ативу цифрового рубля проталкивают 
как раз цифровые мошенники. Ведь 
уже опубликованы данные, что 2022 
году у клиентов банков украли 14 мил-
лиардов рублей. А что будет, когда все 
выложат персональные данные и пе-
рейдут на цифру?

Разработчики цифрового рубля 
уже забыли, что изобретенный ими 
рубль не должен сгибаться под давле-
нием инфляции. Главную идею твердо-
го рубля выхолостили и оставили толь-
ко тотальную слежку. Это не цифровой 
рубль, ему больше подойдет назва-
ние «полицейский рубль», «жандарм-
ский рубль» или «российский фискаль-
ный чип».

николай АреФЬев,
председатель ЦС ООО 

«Дети войны», 
секретарь ЦК КПРФ п
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На службе 
трудовому 

Народу

К звездам!
точка зрения

города и люди

По Признанию современников сПиридон Павлович ПоПов 
был одним из самых выдающихся хозяйственных руково-

дителей в люберецком районе, внесших значительный вклад 
в развитие возглавляемого им ПредПриятия и народного

 хозяйства страны. сегодня, в год юбилея города, 
уместно всПомнить о его жизни и деятельности, трудовых 

свершениях и достижениях.

с первых дней 
своего разумно-

го существования 
человечество смо-

трело на звезды. 
для первобытных 
людей звезды бы-

ли совсем близко 
- достаточно влезть 
на самую-самую 
высокую гору - и 

до звезд было про-
сто рукой подать.

его трудовой путь типичен для советско-
го руководителя. родился в рабочей семье 
литейщика в городе Бердянске Запорож-
ской области. После окончания школы ФЗо 
с 1927 года работал слесарем на Перво-
майском заводе сельхозмашин, затем тех-
ником ремонтно-инструментального цеха 
на кировоградском заводе «красная звез-
да». в 1932 году после окончания вечер-
него института, получив звание инженера-
механика, был направлен на люберецкий 
завод им. Ухтомского. Прошел многие сту-
пени производственной лестницы - кон-
структор, механик литейного цеха, началь-
ник ремонтно-механического цеха. в годы 
войны - главный механик завода, затем - 
главный инженер. в августе 1951 года был 
назначен на должность директора завода. 

Это было трудное послевоенное вре-
мя, еще не закончилось восстановление 
народного хозяйства страны, разрушен-
ного войной. в неудовлетворительном со-
стоянии находились и требовали восста-
новления и производственные мощности 
завода - устаревшее оборудование и тех-
нологические процессы, дефицит трудовых 
и материальных ресурсов, тяжелые усло-
вия труда. Завод систематически не выпол-
нял государственный план, почти каждые 
полтора-два года менялось руководство 
предприятия. 

новому руководителю в течение менее 
полугода удалось устранить «узкие места», 
мобилизовать рабочих и специалистов на 
выполнение заданий и повышение произ-
водительности труда и осуществить ряд дру-
гих организационно-технических меропри-
ятий. в результате план 1951 года был вы-
полнен, это был успех не только коллектива, 
но и его руководителя. 

и уже в следующем году завод продол-
жил успешно выполнять задание по выпу-
ску льнотеребилок и льнокомбайнов. За 
разработку льнокомбайна лк-7, не имев-
ших мировых аналогов, конструкторы за-
вода а.с. моисеев, а.с. маят и м.а. Шлы-
ков были удостоены сталинской премии.

Процесс обновления и увеличения объ-
емов выпускаемой техники продолжался в 
1960-1970 гг. За годы девятой пятилетки 
(1971-1975 годы) завод выпустил более 
609 тысяч тракторных косилок, 169 тысяч 
стогометателей, 31 тысячу силосоубороч-
ных комбайнов и др.

люберецкие машины экспонирова-
лись на международных выставках в гол-
ландии, гдр, Швеции и др., а также на 
вднХ. Продукция завода поставлялась 
практически во все регионы союза и в 40 
стран мира и пользовалась всесоюзным и 
международным спросом.

Повышенное внимание уделял он и 
вопросам технического перевооружения, 
в первую очередь литейного и механосбо-
рочного производства. По его инициативе 
введены автоматические линии по сборке 
режущего аппарата косилок, внедрен под-
весной конвейер по транспортировке ма-
шин из сборочного цеха на ж/д погрузоч-
ную площадку, позволившие резко повы-
сить производительность и условия труда. 
введена в действие автоматическая ли-
ния по производству пресс-масленок ме-
тодом глубокой листовой вытяжки вместо 
мехобработки из шестигранного прутка. 
Эта работа выполнена по проекту институ-
та нии тракторосельмаш и позволила ре-
шить общеотраслевую проблему, и была 
удостоена государственной премии. 

По его инициативе на заводе был соз-
дан отдел механизации и автоматизации, 
занимавшийся конструированием спе-
циальных и агрегатных станков. все это 
способствовало повышению производи-
тельности труда и объемов выпускаемой 
продукции.

особое внимание уделял он и органи-
зации производства тростниковоубороч-
ных комбайнов и созданию завода на ку-
бе. Это решение было принято во время 
визита лидера кубинской революции Фи-
деля кастро на завод им. Ухтомского в ию-
ле 1972 года. Было изготовлено и постав-
лено республике куба свыше 2200 трост-
никовоуборочных комбайнов, из них 
1500 - в самоходном исполнении.

Большое внимание уделял жилищно-
му строительству. Благодаря его усили-
ям построены жилые дома в микрорай-
онах ул. кирова, красная горка, комму-
нистическая. Завод им. Ухтомского стал 
самым большим обладателем жилфон-
да в нашем городе и градообразующем 
предприятием.

в 1959 году была введена заводская 
больница, а затем и профилакторий и дру-
гие объекты соцкультбыта, услугами кото-
рого пользовались и жители города.

для удовлетворения потребности в 
строительных изделиях по его инициати-
ве на заводе был создан цех по производ-
ству силикатного кирпича, что позволи-
ло ускорить строительство и ввод жилья и 
соцобъектов.

в своей книге «Удвоим гарантийный 
срок», изданной в 1962 году, с.П. Попов, 
наряду с техническими вопросами, уделил 
должное внимание прохождению практики 
на заводе первого космонавта мира Ю.а. 
гагарина. опыт, приобретенный на заво-
де, помог ему в определенной мере прой-
ти путь к полету в космос.

Поддерживал он деловые контакты и 
с украинскими предприятиями - Белоцер-
ковским заводом сельхозмашинострое-
ния, кировоградским заводом «красная 
Звезда» по вопросам обмена опытом ра-
боты, технического прогресса, соцсорев-
нования, кадров. ведь многие выходцы с 
Украины успешно руководили цехами и от-
делами - П.в. назаренко, в.с. кузьменко, 
н.а. Прядко, и.в. Берестовой и др. а быв-
ший кировоградец н.е. волошин стал до-
стойным преемником с.П. Попова на по-
сту директора. все это свидетельствовало, 
что на руководящие должности назнача-
лись специалисты с учетом деловых ка-
честв, независимо от национальности. Бы-
ла по-настоящему дружба народов.

на прием к с.П. Попову потоком шли 
рабочие без всякой предварительной за-
писи, в любое время, как правило каж-
дый день с восьми утра. По незначитель-
ным вопросам (оказание материальной 
помощи) никому не отказывал, по во-
просам предоставления жилья принимал 
решения по согласованию с завкомом 
профсоюза.

За выполнение заданий семилетнего 
плана с.П.Попову в 1966 году было при-
своено звание героя социалистическо-
го труда, а за выполнение заданий по вы-
пуску тростниковоуборочных комбайнов 
и созданию завода по их изготовлению 
на кубе присуждена ленинская премия 
(посмертно).

За успешное выполнение заданий по 
выпуску высокопроизводительной кормо-
уборочной техники завод им. Ухтомско-
го в 1977 году был награжден орденом 
октябрьской революции. и в этом громад-
ная заслуга руководителя предприятия.

с.П. Попов неоднократно избирался де-
путатом люберецкого горсовета и мособ-
лсовета, членом Бюро горкома партии, де-
легатом съездов кПсс. он почетный граж-
данин города люберцы.

награжден орденами ленина (дваж-
ды), октябрьской революции, трудового 
красного Знамени, Знак Почета и многи-
ми медалями.

скончался с.П. Попов скоропостижно 
1 мая 1976 года. на его похороны вышел 
весь город. траурная процессия растяну-
лась на полгорода, от поселка калинина до 
красной улицы. Похоронен на старом лю-
берецком кладбище. на его могиле уста-
новлен памятник, а на доме, где он про-
живал - мемориальная доска. решением 
исполкома горсовета 2-я коммунистиче-
ская улица была переименована в улицу 
Попова.

Помнят с.П. Попова и спустя десятиле-
тия после его кончины. в день его столе-
тия в середине декабря 2008 года в до-
ме культуры завода состоялся вечер, по-
священный его памяти. много теплых слов 
высказали о нем его бывшие соратники - 
секретарь парткома в.и. тюленев, глав-
ный механик завода к.в. мосолов, глав-
ный врач заводской больницы а.Ф. грамо-
лина и др.

с чувством уважения и благодарности 
относились к нему многие ветераны заво-
да. среди них - начальник цеха, участник во-
йны и.П. авдеев, ведущий специалист л.а. 
Буслаева, ведущий конструктор а.в. сыро-
мятников, ставший затем секретарем парт-
кома и многие рабочие. как об одном из 
опытнейших руководителей предприятия, 
отзывался о нем экс-министр тракторного 
и сельхозмашиностроения а.а. ежевский и 
мэр города люберцы в.а. михайлов.

трудовые свершения и подвиг с.П. По-
пова и сегодня служат примером беско-
рыстного служения трудовому народу, стра-
не и региону. к сожалению, завод им. Ух-
томского, коллективу которого беззаветно 
служил всю жизнь с.П. Попов, прекратил 
свое существование. но память о славных 
делах заводчан и его руководителя будет 
еще долго жить в сердцах потомков.

А.Л. ВождАеВ,
ветеран завода им. Ухтомского п

с развитием науки и зна-
ний человека о мире звезды 
становились все дальше. лю-
ди поняли, что живут не на 
плоской Земле, стоящей на 
трех китах, а в невообрази-
мо сложном и невообразимо 
огромном мире. но что инте-
ресно, чем больше люди полу-
чали знаний об окружающем 
мире, чем более развитой ста-
новилась техника, тем больше 
становилось их желание до-
браться до звезд. люди смо-
трели вверх.

Уже в XIX веке фантасти-
ческая литература о косми-
ческих путешествиях стала 
довольно распространенной 
- достаточно вспомнить гени-
альную дилогию Жюля верна 
«из пушки на луну» и «вокруг 
луны». не отставала от литера-
туры и наука - уже в 1881 году 
наш гениальный ученый, ре-
волюционер и социалист ни-
колай кибальчич, находясь в 
тюрьме, за несколько дней до 
казни разработал проект ре-
активного летательного аппа-
рат, который должен был со-
вершать пилотируемые кос-
мические перелеты, и даже 
предложил способы управле-
ния им путем изменения уг-
ла наклона двигателя. в рабо-
те говорилось и о принципах 
устойчивости такого аппара-
та, и даже о решении вопро-
сов торможения в атмосфе-
ре. Увы, царские власти не 
дали даже опубликовать рабо-
ты кибальчича, они были опу-
бликованы только в 1918 го-
ду, сразу после того, как наша 
страна в социальном плане 
совершила самый настоящий 
рывок к звездам. Показатель-
но, что кибальчич был ученым 
и революционером - психоти-
пы этих людей часто схожи, и 
именно они чаще всего дума-
ют о звездах и будущем.

Уже в начале XX века ли-
тература о межзвездных пу-
тешествиях становится мас-
совой и ей отдают дань самые 
выдающиеся писатели, такие, 
как алексей толстой с его ро-
маном «аэлита», в котором 
двое наших товарищей от-
правляются на марс и совер-
шают там социалистическую 
революцию. идеи константи-
на циолковского о том, что че-
ловечество станет космиче-
ским, уже не выглядели чем-
то невероятным.

После второй мировой во-
йны, самой страшной войны в 
истории человечества, в кото-
рой самая светлая идея побе-
дила самую темную, все, что 
связано с будущим, с прогрес-
сом, получило огромный тол-
чок вперед. и в социальном 
плане, и в технологическом 
люди оказались в готовности 
номер один для полетов в кос-
мос. мировую литературу про-
сто захлестнула волна научной 
фантастики - от ширпотреба 
до самой гениальной, от луч-
ших писателей, которая прак-
тически полностью была по-
священа космическим поле-
там. даже самые далекие от 
космоса обыватели хоть ино-
гда, но смотрели на звезды.

науку, как и все прочие 
сферы нашей жизни, подхле-
стывало соревнование двух 
систем - для двух супердер-
жав, ссср и сШа, важно было 
доказать, что именно их строй 
является самым лучшим, и 
что за ним будущее в самом 
буквальном смысле слова, 
а космическая гонка, требо-
вавшая больших ресурсов, 

подходила для этих целей как 
ничто другое.

4 октября 1957 года про-
изошел настоящий прорыв - 
ссср первым в мире вывел 
в космос искусственный спут-
ник Земли. всего лишь через 
12 лет после самой разруши-
тельной, самой кровопролит-
ной в истории человечества 
войны наша страна вышла 
вперед в космической гонке. 
однако главное достижение 
в истории человечества было 
впереди.

12 апреля 1961 года ком-
мунист, большевик, гражда-
нин нашей страны, союза со-
ветских социалистических ре-
спублик, Юрий алексеевич 
гагарин совершил первый в 
мире пилотируемый полет в 
космос. весь мир услышал 
его знаменитое: «Поехали!» 
Человечество стало космиче-
ским. не побоюсь этого сло-
ва, но, думаю, в истории че-
ловечества это главное собы-
тие. Через тысячи лет, когда 
люди значительно поумне-
ют и шагнут вперед не толь-
ко в технологическом, но и в 
социальном и в моральном 
плане, прекратятся все вой-
ны, которые будут изучаться 
как далекая-далекая история, 
а люди завоюют космос, по-
лет Юрия гагарина объектив-
но будет восприниматься, как 
начало новой эры. возмож-
но, именно от этого, главного 
в истории человечества собы-
тия, будет вестись новое лето-
исчисление. те, кто постарше, 
помнят, что все человечество, 
далеко за пределами нашей 
страны, даже в капиталисти-
ческих странах, было охваче-
но гордостью, счастьем и эн-
тузиазмом. и несмотря на 
то, что гагарин сделал вокруг 
Земли всего один виток, звез-
ды стали близки к нам, как 
никогда.

советский союз проде-
монстрировал всему миру, 
что в нашей стране простой 
молодой человек, из народа, 
может первым выйти в кос-
мос. Безусловно, перед по-
летом в космос гагарин про-
шел жесткий отбор, прежде 
всего, по здоровью и профес-
сиональным критериям. но, 
уверен, наше правительство 
прекрасно понимало, какая 
огромная психологическая 
нагрузка свалится на челове-
ка, первым шагнувшего в кос-
мос, поэтому психологическая 
устойчивость была также важ-
на. думаю, и внешние дан-
ные сыграли свою роль. ведь 

после возвращения на Зем-
лю гагарин стал самой глав-
ной «звездой» человечества, 
на него обрушилась неверо-
ятная слава и всемирная лю-
бовь, тем более усиленная, 
что сам гагарин был настоль-
ко обаятельным, приятным и 
в самом лучшем смысле сло-
ва простым, что термин «га-
гаринская улыбка» вошел во 
все языки мира, как один из 
главных комплиментов. ду-
маю, гагарин был и останет-
ся надолго, если не навсегда, 
самым известным и популяр-
ным человеком в мире.

советское правительство 
не ошиблось в своем выбо-
ре - Юрий алексеевич гага-
рин с честью выполнил и все 
полетные задания, и в даль-
нейшем полностью оправдал 
доверие народа. думаю, луч-
ше самого гагарина и не ска-
жешь: «вряд ли стоит гово-
рить о тех чувствах, которые 
я испытал, когда мне предло-
жили совершить этот первый 
в истории полет. радость? 
нет, это была не только ра-
дость. гордость? нет, это бы-
ла не только гордость. я ис-
пытал большое счастье быть 
первым в космосе, вступить 
один на один в небывалый 
поединок с природой - мож-
но ли мечтать о большем? 
но вслед за этим я подумал о 
той колоссальной ответствен-
ности, которая легла на ме-
ня: первым совершить то, о 
чем мечтали поколения лю-
дей, первым проложить че-
ловечеству дорогу в космос. 
и если, тем не менее, я ре-
шаюсь на этот полет, то толь-
ко потому, что я коммунист, 
что имею за спиной образцы 
беспримерного героизма мо-
их соотечественников, совет-
ских людей. я знаю, что собе-
ру всю свою волю для наилуч-
шего выполнения задания. 
Понимая ответственно зада-
чи, я сделаю все, что в моих 
силах, для выполнения зада-
ния коммунистической пар-
тии и советского народа. мне 
хочется посвятить этот пер-
вый космический полет лю-
дям коммунизма - общества, 
в которое уже вступает наш 
советский народ и в которое, 
я уверен, вступят все люди на 
Земле…»

После полета гагарина че-
ловечество имело еще мно-
жество достижений в косми-
ческой сфере, и наша страна 
в целом неизменно сохраня-
ла лидерство. космическая 
гонка и соревнование двух 

держав продолжались, хотя к 
концу 80-х годов прошлого ве-
ка и стало более обыденным.

в 90-х годах прошлого ве-
ка звезды не то что оказались 
дальше, они просто переста-
ли быть нужными большин-
ству тех, кто должен был опре-
делять стратегическую линию 
человечества. можно сказать 
что лозунг: «не смотрите на-
верх!» и его вариации «Бери от 
жизни все!», «Живи для себя!», 
«Живи сегодняшним днем!» 
стал лозунгом множества по-
литических партий и полити-
ков. Прогнозы научной фан-
тастики 60-х, которые пред-
сказывали к 2000-м годам 
полеты по всей солнечной си-
стеме, совместные космиче-
ские базы на луне и марсе, 
абсолютно не оправдались, 
причем не по объективным, 
техническим причинам - при 
желании человечество мо-
жет осуществить такие проек-
ты в ближайшие годы. они не 
оправдались по причинам ис-
ключительно субъективным, 
просто стало как-то не до них. 
Появилось много чего друго-
го, из-за чего даже не самые 
плохие люди вынуждены смо-
треть теперь не на звезды, 
а все больше себе под ноги. 
вспоминаю знаменитый и пе-
чальный прошлогодний кол-
лаж из интернета - на первой 
картинке Юрий гагарин с теле-
фонной трубкой спрашивает у 
нас: «Привет, потомки! как ва-
ши дела? на марс летаете?» а 
на второй картинке с озабо-
ченным лицом человека, кото-
рый услышал что-то невообра-
зимое, и надеясь, что просто 
не расслышал, спрашивает: 
«с кем воюете?!»

ровно 55 лет назад, 27 
марта 1968 года, Юрий гага-
рин, вместе с опытнейшим 
летчиком владимиром сере-
гиным, отправился в свой по-
следний полет. его самолет 
разбился возле села новосе-
лово владимирской области. 
точные причины катастрофы 
не выяснены до сих пор.

но некоторые говорят, что 
гагарин не погиб, а был спа-
сен представителями сверх-
цивилизации, которая на-
блюдает за нами и в крити-
ческие моменты приходит на 
помощь. и сейчас он живет у 
них, но обязательно вернется 
- вернется, когда мы снова на-
учимся смотреть на звезды!

 
дмитрий АГРАНоВСКИЙ,

г. Электросталь п

что для меня значит 
быть коммунистом
я вступил в партию в 1977 году. и прежде 
чем ответить на вопрос,  что значит быть 
членом кПрФ, постараюсь ответить, что 

значило для  меня и вообще для советских 
людей быть членом кПсс.

Можно, конечно, сказать: 
быть членом Коммунистической 
партии - значит руководствовать-
ся Программой и Уставом КПСС. 
Но ведь, кроме обязанностей, ко-
торые определены здесь, была 
и есть живая преемственность 
традиций, выработанных по-
колениями коммунистов, были 
прочные нравственные принци-
пы, тоже определяющие поведе-
ние члена партии.

Иногда эти партийные тра-
диции фиксировались в партий-
ных документах. Так, II съезд 
РСДРП, положивший факти-
ческое начало нашей партии, 
не только принял Программу и 
Устав, но, в частности, принял 
резолюцию о том, как члены пар-
тии должны вести себя на до-
просе («О показаниях на след-
ствии»). В этой резолюции был 
закреплен опыт членов сначала 
народовольческих, а затем марк-
систских кружков в их борьбе с 
царской охранкой.

Но в целом, повторю, нор-
мы поведения коммунистов бы-
ли шире зафиксированных в 
Уставе и считались сами собой 
разумеющимися. Так, в Уставе, 
принятом XVIII съездом ВКП(б) 
(1939 год), которыми руковод-
ствовались члены партии в Ве-
ликую Отечественную войну, не 
было записано, что коммунисты 
должны первыми подымать-
ся в атаку. Однако, если коман-
дир или политработник говорил: 
«Коммунисты, вперед!», то под-
ымались в атаку первыми. И это 
не выдумка пропагандистов, как 
сегодня нас пытаются уверить 
антисоветчики и антикоммуни-
сты. Там, где воевал мой отец, 
в 98-й гвардейской Свирской ди-
визии, бойцов поднимали сло-
вами: «Коммунисты и комсо-
мольцы, вперед!»

Но были в КПСС времена, 
когда партийные организации 
снижали требования к комму-
нистам. Например, в 70-е годы 
прошлого века.

Нельзя сказать, что ру-
ководство партии не понима-
ло этого. Так, член Политбюро 
ЦК, секретарь ЦК КПСС, буду-
щий Генеральный секретарь ЦК 
КПСС К.У. Черненко в 1982 го-
ду отметил:

«Партия предъявляет к 
коммунисту три главных тре-
бования: постоянной идейно-
политической закалки; высокой 
нравственной чистоты; партий-
ной, гражданской активности 
и творческой инициативы, го-
рячего участия в работе своей 
организации, своего трудово-
го коллектива, ответственности 
за положение дел в обществе, 
в стране. Понятно, насколько 
шире это триединое партийное 
требование в сравнении с еще 
бытующим на практике несколь-
ко суженным, заземленным по-
ниманием роли и личного при-
мера коммуниста: хорошо рабо-
тай, будь морально устойчив, и 
на том спасибо». (Журнал «Ком-
мунист», №6, 1982 год).

Но зачастую занижались и 
эти требования - хорошо рабо-
тай и будь морально устойчив. 
Партийные организации не ре-
агировали не только на обще-
ственную пассивность, но и на 
случаи нарушения трудовой дис-
циплины, пьянство на работе 
среди коммунистов и т.п.

Правда, при новых руково-
дителях КПСС - Ю.В. Андропо-
ве и К.У. Черненко требователь-
ность к членам партии усили-
лась. Так, за три года (1983-1985) 

враждебные делу борьбы проле-
тариата, делу социалистической 
революции, делу строительства 
социализма и коммунизма высту-
пления реакционных сил.

Вот из-за потери бдительно-
сти мы и потеряли социализм и 
Советскую власть: не предвиде-
ли, не распознали и своевремен-
но не предотвратили. Все ком-
мунисты - и руководители, и ря-
довые. Ведь XIX съезд партии 
(1952 год), последний сталинский 
съезд, в принятом Уставе опреде-
лил, что «бдительность коммуни-
стов необходима на любом участ-
ке и во всякой обстановке».

Я думаю, это положение 
Устава, обращенное к коммуни-
стам середины прошлого столе-
тия, также обращено и к нам, ком-
мунистам третьего десятилетия 
XXI века!

Давайте не будем забывать:
«Мы, коммунисты - люди осо-

бого склада. Мы скроены из осо-
бого материала. Мы - те, которые 
составляем армию великого про-
летарского стратега, армию това-
рища Ленина. Нет ничего выше, 
как честь принадлежать к этой 
армии. Нет ничего выше, как зва-
ние члена партии, основателем и 
руководителем которой является 
товарищ Ленин…

Уходя от нас, товарищ Ле-
нин завещал нам держать высоко 
и хранить в чистоте великое зва-
ние члена партии. Клянемся тебе, 
товарищ Ленин, что мы с честью 
выполним эту твою заповедь!»

Так сказал товарищ Сталин 26 
января 1924 года в своей речи «По 
поводу смерти Ленина». И Комму-
нистическая партия была верна 
этой клятве - по крайней мере, до 
второй половины 1950-х годов.

После XX съезда прекрати-
лось издание работ Сталина, а 
после XXII съезда они были изъ-
яты из библиотек. Поколения со-
ветских людей входили в созна-
тельную жизнь, не читая Ста-
лина. Не знали произведений 
Сталина и вступающие в КПСС. 
Я сам ознакомился с ними уже в 
1990-е годы.

Теперь мы, коммунисты XXI 
века, имеем доступ к выступле-
нию Сталина, в котором он от 
имени партии дал великую клятву 
хранить и претворять в жизнь за-
веты Ленина. Слова этой клятвы 
обращены и к нам, современным 
коммунистам.

Быть настоящим коммуни-
стом нелегко. Бывает и крайне 
тяжело. Но - кому много дано, с 
того много и спросится. Коммуни-
стам дан авторитет Коммунисти-
ческой партии и коммунистиче-
ской идеи. Современным комму-
нистам - уважение к советскому 
времени, когда КПСС была пра-
вящей партией, уважение к Лени-
ну и Сталину.

Значит, и спрашивать надо 
по полной, и прежде всего - с са-
мих себя.

Быть коммунистом - это зна-
чит нести ответственность. За 
свою партийную организацию и 
за место, где ты живешь. За на-
шу партию и за нашу любимую 
Родину.

Алексей ПАРФеНоВ, 
рабочий, член ЦК КПРФ,

г. Дмитров п

из нашей парторганизации было 
исключено пять человек. Раньше 
такого не было.

В обществе тогда и среди ком-
мунистов, и среди беспартийных 
росло стремление решить назрев-
шие проблемы и выйти на новые 
рубежи развития, подчеркну, соци-
алистического общества.

Не получилось. В 1991-1993 
годах проблемы членства в пар-
тии, роли коммуниста в обществе 
были решены самым радикаль-
ным образом - запретом КПСС и 
последовавшим затем формиро-
ванием Коммунистической пар-
тии путем добровольной перере-
гистрации бывших членов КПСС.

Какая ситуация сложилась? 
Люди годами работали вместе в 
одной партийной организации или 
аппарате райкома, горкома пар-
тии. Но теперь одни сразу забы-
ли свое членство в КПСС, как буд-
то такого факта в их биографии и 
не было, а другие перерегистриро-
вались во вновь созданной КПРФ. 
Что для них, перерегистрировав-
шихся, значило быть членом пар-
тии и отличало их от, увы, пода-
вляющего числа остальных?

Давайте вернемся к статье 
К.У. Черненко, последнего руко-
водителя КПСС, действительно, 
а не на словах преданного идеям 
коммунизма, как тогда говорили, 
верного ленинца. Вернемся к тем 
трем требованиям, которые пар-
тия предъявляет к коммунистам.

Отличались ли все чле-
ны КПРФ знанием марксизма-
ленинизма по сравнению с осталь-
ными бывшими членами КПСС?

Нет, такого я сказать не могу.
Отличались ли какой-то осо-

бой нравственной чистотой?
Нет. За исключением какого-

то числа людей, особенно из ру-
ководящих работников партийно-
го, комсомольского, профсоюзного 
аппарата, которые в 1990-е го-
ды захватили общенародную соб-
ственность, воровали, брали взят-
ки (ведь государственный аппа-
рат «демократической» России 
формировался во многом из быв-
ших членов КПСС), подавляющая 
часть коммунистов, особенно ря-
довых - рабочих, колхозников, ин-
женеров и т.д. - как были порядоч-
ными людьми до 1991 года, так 
ими и остались. Но им не хвати-
ло того, что отличает настоящего 
коммуниста: «горячего участия в 

работе своей организации, своего 
трудового коллектива, ответствен-
ности за положение дел в обще-
стве, в стране» (К.У. Черненко).

И отвечая на вопрос, что зна-
чит быть членом Коммунистиче-
ской партии, я прежде всего скажу: 
быть человеком неравнодушным.

Разумеется, это не умаля-
ет необходимости такого важно-
го для коммуниста качества, как 
идейная убежденность. Боль-
шую роль в жизни партии сыгра-
ло принятие в 1995 году Програм-
мы КПРФ. Программа - это ясное и 
точное заявление о том, чего пар-
тия добивается и за что она борет-
ся. Программные установки, с ко-
торыми согласуется Устав партии, 
являются теми ориентирами, ко-
торыми должен руководствовать-
ся каждый коммунист.

Но одного знания Програм-
мы и даже стремления ее выпол-
нять мало. Быть коммунистом 
- значит обладать определен-
ными человеческими и морально-
политическими качествами.

И одним из таких качеств я 
бы назвал смелость. Много знал 
людей, которые ругали буржу-
азный режим, читали наши газе-
ты, говорили, что сохранили пар-
тийный билет, но вот когда речь 
заходила о конкретных действи-
ях - прийти на митинг, подписать 
бюллетень «Народного референ-
дума», - трусили. Что может быть 
более далеким от звания комму-
ниста, чем трусость, малодушие, 
приспособленчество?

И еще одно моральное ка-
чество коммуниста - бдитель-
ность. Понятие нынче почти за-
бытое. И забытое уже давно. Ког-
да я вступал в партию и говорил 
об обязанностях коммуниста - бо-
роться за создание материально-
технической базы коммунизма, 
проводить решения партии, ак-
тивно участвовать в политической 
жизни страны, - мои старшие това-
рищи согласно кивали головами. 
Когда же я дошел до положения 
- «проявлять бдительность, хра-
нить партийную и государствен-
ную тайну» (из Устава, утвержден-
ного XXII съездом КПСС), то мои 
товарищи немного посмеялись, 
сочли это анахронизмом, чуть ли 
не пережитком «культа личности».

Между тем бдительность - это 
умение предвидеть, распознать 
и своевременно предотвратить 


